

## Sande se adjudicó la cuarta Carrera Pedestre de Río Seco

**FERROL.**

Redacción

Víctor Sande sumó el domingo una nueva victoria en una carrera sobre asfalto al adjudicarse al cuarta edición de la prueba pedestre de Río Seco, que organizó la asociación de vecinos con la colaboración del Club de Atletismo Narón. Participaron, en total, más de ciento cincuenta atletas.

Sande corrió en solitario prácticamente desde la primera de las seis vueltas sobre las que se disputó la carrera absoluta, en la que se cubrió una distancia de 7.600 metros. Segundo fue Francisco José Ramírez y tercero, con el mismo tiempo que el segundo clasificado, Lino López, que se adjudicó el trofeo al pri-

mer atleta veterano.

Por categorías, otros ganadores fueron Rebeca Castiñeira (benjamín femenino), Rubén Cabo (benjamín masculino), Belén Nieto (alevín femenino), Adrián Casal (alevín masculino), Eva Castro (infantil femenino); Imar Beltrán (infantil masculino), Amparo Ferreira (cadete femenino), Carlos Leonardo (cadete masculino); Antonio Muño (junior masculino), y Cristina Bouza (junior femenino).

La prueba, seguida por un numeroso público, tuvo por escenario un circuito prácticamente llano, de asfalto en su mayor parte.

Al finalizar la competición, se efectuó la entrega de trofeos y medallas a los siete primeros clasificados de cada categoría.